



# Voyage Australie ??

Salut à toi??

Si tu reçois ce lien c'est que l'on se connaît depuis un moment ou très peu de temps ; mais c'est avant tout parce que notre rencontre s'est faite autour de notre foi en Jésus que nous partageons tous les deux. ?

J'ai le projet de partir le 28 septembre en Australie rejoindre l'organisme de «Jeunesse en mission » pour un voyage de 6 mois.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/J9RanNCm>



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Tamara Delezenne**

*Scannez-moi !*

A hand-drawn black arrow pointing from the text 'Scannez-moi !' towards the QR code.